

Fecha: 11-06-2025
 Medio: Diario VI Región
 Supl.: Diario VI Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Premiaciones y juramento de nuevos socios en acto Día Nacional del Comercio

Pág.: 8
 Cm2: 808,0
 VPE: \$ 1.615.966

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida



San Fernando

Premiaciones y juramento de nuevos socios en acto Día Nacional del Comercio

Se llevó a efecto en San Fernando el tradicional acto de inicio de las actividades a nivel nacional del mes del comercio y que durante todo junio se extenderán en todo el país. En la capital de la provincia de Colchagua, la jornada se inició con una misa a la chilena en memoria de los socios fallecidos de la Cámara de Comercio de esta ciudad en la Parroquia San Fernando Rey.

Posteriormente, tuvo lugar en el club de campo de San Fernando, la ceremonia oficial en la que la Cámara de Comercio entregó un reconocimiento a dos destacadas socias de la institución gremial por su valioso aporte al desarrollo del comercio en la Región de O'Higgins y prestó juramento a nuevos socios de la entidad.

Las actividades contaron con la presencia de diferentes autoridades, entre ellas el alcalde Pablo Silva Pérez, los diputados Carla Morales y Eduardo Cornejo, el Presidente de la Confederación del Comercio Detallista de Chile, Rafael Cumsville Zapata, la presidenta regional y de la Cámara de Comercio de San Fernando, Sonia Pavez González, dirigentes nacionales del gremio, encabezados por Marcos Veragua, representantes del Regimiento Colchagua y la PDI, además de invitados especiales.

SOCIAS PREMIADAS
POR SU APORTE AL

DESARROLLO DEL COMERCIO

Una de las homenajeadas fue la reconocida empresaria y escritora de esta ciudad y propietaria de tienda Bisonte, Bessy Zúñiga Paredes.

La destacada comerciante nació en Santa Cruz y a temprana edad llegó a San Fernando, junto a sus padres, Humberto Zúñiga y Eufemia Paredes, acompañada de sus cinco hermanos.

Sus primeros años de estudio los realizó en el Colegio Isabel La Católica y las Humanidades, en el Liceo de Niñas Eduardo Charme. De profesión contadora, estudió en el Instituto Comercial de esta ciudad, donde conoció a su esposo, compañero de toda la vida y también empresario Pedro Ramírez Arriagada.

De esta hermosa unión nacieron cuatro hijos, Pedro, Marcelo, Mauricio y Gonzalo, regalándole nueve nietos.

Siendo muy joven, inició junto a su esposo una de las primeras tiendas sanfernandinas Bisonte, con más de 60 años de antigüedad y otros locales comerciales como: Calzados La Negrita, Bisonte Muebles, Calzados Verónica y Zapatería Pusy.

En el ámbito social fue miembro activo del Club de Leones de la ciudad, socia fundadora de la Asociación de Discapacitados de San Fernando y colaboradora del Comedor Abierto San Vicente de Pool.

Bessy Zúñiga,



actualmente es socia activa de la Cámara de Comercio y Turismo de San Fernando y a su larga trayectoria de comerciante se suma su pasión por escribir, con seis libros ya publicados.

La otra empresaria y comerciante distinguida en la ceremonia, fue Angélica Arce Alarcón. La premiada nació en la comuna de Chépica, hija de Luz y Leopoldo, colonos fundadores de Termas del Flaco, cursó sus estudios en el Liceo de Santa Cruz.

Muy joven, acompañaba a sus padres en la atención de la incipiente residencial La Amistad del visitado poblado cordillerano. Con el paso del tiempo, Angélica conoció al Víctor Manuel Cornejo con quien contrajo

matrimonio en 1982.

Con el entusiasmo propio de una joven pareja, iniciaron el emprendimiento en el Hostal Donde Manolo, símbolo de hospitalidad en Termas del Flaco.

En 1997, su esposo falleció trágicamente en un accidente, quedando viuda y acompañada de su hijo Víctor Ignacio. Hoy su mayor orgullo son sus tres nietas, quienes llenan de alegría y sentido sus días.

Pasado el tiempo Angélica Arce volvió a

enfrentar otra adversidad en su vida. Un incendio destruyó por completo su negocio, pero volvió a sur-

rir. Hoy es considerada un referente en Termas del Flaco y en el ámbito gremial, una destacada comerciante y digna representante de la mujer chilena y emprendedora.

JURAMENTO DE NUEVOS SOCIOS

Como cada año, en el marco del mes del comercio se realiza el ju-

ramento de nuevos socios que se suman a la institución.

En esta oportunidad juraron como nuevos socios de la Cámara de Comercio de San Fernando y recibieron la respectiva piocha, Luis Badillo Barra, Mario Espejo Villalobos, Juan Carlos Farías Araya, Mario González Maturana, Manuel Morales Lizana, Daniela Monsalve Ordenes, Angélica Meneses Labbé, Diego Pérez Pérez, Jessica Valdivia González, Yek-sibeldt Chirinos.